

résidences immobilier

Face aux berges de la Seine, Engel & Völkers vous propose la location d'un appartement 4 pièces meublés de 93m², au 12ème étage avec ascenseur.L'appartement particulièrement fonctionnel, se compose de la salle à manger avec coin séjour, d'une cuisine entièrement équipée partiellement séparée, 3 chambres, 2 salles de bains, 2 water-closets. Une cave complète ce bien.L'appartement comporte énormément de rangements dans les couloirs et dans les chambres. Le chauffage et l'eau chaude sont collectifs.Vous serez séduits par le charme de cet appartement calme et lumineux. Les fenêtres à double ...

Facing the banks of the Seine, Engel & Völkers offers you the rental of a 93m² furnished 4-room flat on the 12th floor with lift. This particularly functional flat, comprises a dining room with a living area, a fully equipped, partially separate kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms and 2 water closets. A cellar completes this property. The flat has plenty of storage space in the corridors and bedrooms. The heating and hot water are shared. You'll love the charm of this bright, quiet flat. Double-glazed windows throughout the flat ensure cosy winters. A concierge watches over the building 24/7. ECD: E...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







